
 

 

REUNION DU CLUP DES PORTS DU CAP D’AGDE DU MERCREDI 4 JANVIER 2012 

 

Document de synthèse de l’expression des plaisanciers sur le site des plaisanciers de la station 

Questions diverses 

 

Objet : sécurité accès pontons 

Les plaisanciers sont soucieux de la bonne fermeture des accès aux différents pontons et préconisent que 
soit généralisé la pose de dispositif automatique de fermeture des portes, est-ce envisageable ? 

Objet : Redevance environnementale 

Ce montant est assez flou pour les plaisanciers. Ils réclament le justificatif de la taxe réelle prélevée à la 
Sodéal au SICTOM. 

Le montant perçu par la Sodeal auprès des plaisanciers correspond-il à ce que paie la Sodéal ? 

Objet : salon nautique 

Pourquoi les plaisanciers du Cap, désireux de mettre en vente leur bateau, locataires d'une place à l'année 
du port, doivent ils encore payer pour l'exposer sur les pontons du salon, alors qu'ils libèrent leur 
emplacement qui sera occupé par un bateau déplacé du bassin ? 

Quel est le montant financier total de la participation de la sodeal dans l 'organisation du salon nautique ? 
(subvention, prêt du matériel, pontons, véhicules, grues, personnel etc...) 

Objet : accès zone technique 

Pourquoi ne peut on pas accéder à la zone technique par le canal longeant l'ile aux pêcheurs ? 

Objet : enquête de satisfaction effectuée par Sodéal 

Les plaisanciers n’ont eu aucun retour de l’enquête de satisfaction réalisée cet été, en sera-t-il de même 
pour celle envoyée en décembre 2011 ? 

Objet : wifi 

Le wifi du port est arrêté depuis le 01 janvier 2012, les plaisanciers ont investi dans des matériels 
spécifiques et sont très inquiets, est-il possible d’avoir des explications ? 

 

Nota : ce document a été rédigé en synthèse des diverses interventions exprimées par les plaisanciers des 
ports du Cap d’Agde sur le site http://infocapagde.com 
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